

Inicio > Generales > Atentado contra infraestructura petrolera en Barrancabermeja

Generales Región

Atentado contra infraestructura petrolera en Barrancabermeja

febrero 14, 2022

Compartir

Facebook Twitter WhatsApp Telegram



Ecopetrol rechazó este atentado.

A través de un comunicado de prensa, la estatal petrolera rechazó el nuevo atentado contra la infraestructura petrolera ocurrido en la noche de este domingo en la vereda Campo 25 del corregimiento El Centro.

Ocurrido este hecho, **Ecopetrol** activó el Plan de Contingencia y procedió al cierre de las válvulas, por lo que se suspendieron las operaciones de siete pozos.

Este evento no afectó a personas.

Últimas Noticias



Gobernadora entregó la ayuda técnica a personas con discapacidad del Atlántico

Redacción4 La Libertad - febrero 14, 2022

La gobernadora, Elsa Noguera, realizó ayer la entrega de la ayuda técnica 900 a personas con discapacidad desde que inició su administración, y que...



Cancha La Malanga, lista para junio

Redacción4 La Libertad - febrero 14, 2022

Durante su visita al municipio de Luruaco, la gobernadora Elsa Noguera inspeccionó en el corregimiento de Santa Cruz las obras de la cancha La...



Por orientación sexual diversa marginan docente

Redacción3 La Libertad - febrero 14, 2022

Como un hecho asombroso, en tiempos en que la discriminación por orientación sexual se dice es cosa del pasado, un caso con un docente...



En Polonuevo: Padres de familia bloquearon colegio por malas condiciones

Redacción4 La Libertad - febrero 14, 2022

"Asándose", literalmente así están los estudiantes de la Institución Educativa María Auxiliadora de Polonuevo, al no contar con abanicos que ayuden a sobrellevar sus...



Las Tablas y Santa Cruz tendrán nuevos puestos de salud

Redacción4 La Libertad - febrero 14, 2022

La gobernadora Elsa Noguera dio inicio ayer a las obras de construcción de dos puestos de salud, ubicados en los corregimientos de Las Tablas...

Más Leídas



Anuncian cierre de Falabella Villacountry

Redacción1 La Libertad - febrero 14, 2022

La compañía del retail Falabella anunció que en los próximos días cerrará la tienda del centro comercial Villa Country. Cabe señalar que este centro...

por lo que se aseguraron las operaciones en estas zonas, para evitar las lesiones a personas.

En este momento se encuentra personal de la fuerza pública, técnicos antiesplésivos y la zona acordada para realizar una revisión del área. Mañana se hará una nueva inspección con personal especializado en rescate de fauna.

Ecopetrol hace un llamado para que cesen estos delitos contra la infraestructura que ponen en riesgo la integridad de las personas, generen graves consecuencias al medio ambiente y afecten las actividades de las comunidades y de la industria petrolera.

Barrancabermeja, febrero 13 de 2022

Ecopetrol es la compañía líder asociada a General y uno de las principales suministradores de energía en el territorio colombiano, con más de 17.000 empleados. En Colombia es responsable de más del 60% de la producción de hidrocarburos de mayor parte del sistema de transporte, gestión y distribución de hidrocarburos, y tiene presencia en otros sectores de energía y distribución de gas. Con su actividad en el área de operaciones de alta potencia de la generación de energía, la gestión de recursos en el campo (RSC) y la operación del Centro Operativo - Damasco. A sus instalaciones Ecopetrol tiene presencia en centrales hidroeléctricas de carbón, petróleo, con generación de EOP en el área de energía (energía del Petróleo y Gas de México, Brasil y México) y el área de EOP y sus áreas de operación. Además en el negocio de generación de energía en Chile, Perú y Bolivia, de distribución de gas en Chile y de hidrocarburos.

Este comunicado contiene información relacionada con las actividades del negocio, actividades para los resultados operativos y financieros y información relacionada con las operaciones de Ecopetrol. Como tales, una perspectiva y, como tal, estos pueden diferir de las expectativas de los analistas en relación con el futuro de la empresa y su actividad opera a nivel para realizar estos conceptos de la compañía. La información de estos comunicados se le debe de proporcionar en un momento de manera regular, incluyendo el cumplimiento de la obligación de informar y el impacto, ambiental, social y otros temas, según sea el caso en los próximos días.

Síguenos en nuestras redes sociales



INFORMACIÓN DE PRENSA



Chile: arrancan las expropiaciones

Redacción4 La Libertad - febrero 13, 2022

Por : Álvaro Ramírez González No han pasado muchos días desde la llegada de Gabriel Boric al poder en la republica austral de Chile y...

Estaba en la puerta de su casa en El Bosque y lo asesinaron a...

Redacción1 La Libertad - febrero 14, 2022

Como Miller Humberto Mercado Meza de 25 años de edad fue identificado el hombre asesinado el domingo a las 5:30 de la tarde en...

Comenta aquí:

0 comentarios

Ordenar por **Los más antiguos** ▾



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Compartir

Facebook

Twitter

WhatsApp

Telegram

Artículo anterior

Atacan en la caseta del peaje entre Barranquilla y Galapa

Artículo siguiente

Protestan en el colegio Juan Domínguez Romero de Caracolí, Malambo

Artículos relacionados

Más del autor



Gobernadora entregó la ayuda técnica a personas con discapacidad del Atlántico



Cancha La Malanga, lista para junio



En Polonuevo: Padres de familia bloquearon colegio por malas condiciones



Gobernadora entregó la ayuda técnica a personas con discapacidad del Atlántico

Redacción4 La Libertad - febrero 14, 2022

La gobernadora, Elsa Noguera, realizó ayer la entrega de la ayuda técnica 900 a personas con discapacidad desde que inició su administración, y que...



Cancha La Malanga, lista para junio

Redacción4 La Libertad - febrero 14, 2022

Durante su visita al municipio de Luruaco, la gobernadora Elsa Noguera inspeccionó en el corregimiento de Santa Cruz las obras de la cancha La...



Por orientación sexual diversa 'marginan' docente

Redacción3 La Libertad - febrero 14, 2022

Como un hecho asombroso, en tiempos en que la discriminación por orientación sexual se dice es cosa del pasado, un caso con un docente...



expropiaciones

Redacción4 La Libertad - febrero 13, 2022

Por : Álvaro Ramírez González No han pasado muchos días desde la llegada de Gabriel Boric al poder en la republica austral de Chile y...



Estaba en la puerta de su casa en El Bosque y lo asesinaron a...

Redacción1 La Libertad - febrero 14, 2022

Como Miller Humberto Mercado Meza de 25 años de edad fue identificado el hombre asesinado el domingo a las 5:30 de la tarde en...

RECOMENDACIONES DEL EDITOR



Migración Colombia verifica condiciones de Cartagena para retomar vuelos internacionales
septiembre 2, 2020



ENTRADAS POPULARES

Joven se vuela los sesos con escopeta y graba en video...
octubre 19, 2019

Un muerto en accidente de tránsito en vía

CATEGORÍA POPULAR

Generales	85097
Nacional	29243
Crónica Judicial	15954
Local	8759



EN VIVO | Visita del presidente Ivan Duque a Barranquilla
 agosto 29, 2020



Dos policías maltratan a un habitante de calle en Cartagena
 agosto 27, 2020

Fundación-Guamachito
 febrero 3, 2020

Milena Quaglino, la asesina serial que mató a violadores y pedófilos...
 febrero 29, 2020

Deportes	8319
Atlántico	7199
Mundo	6677
Región	6526
Económica	5067

LA LIBERTAD
 CON LA FUERZA DE LA VERDAD

SOBRE NOSOTROS

Este es un espacio donde tu opinión importa, siempre con la fuerza de la verdad de Colombia para el mundo.

Contáctanos: weblalibertad@gmail.com

SÍGUENOS



x Te recomendamos leer:

"Seamos responsables al momento de conducir y respetar los límites..."
 mayo 7, 2020



Sierra Nevada, Ciénaga Grande y páramos deben ser declarados patrimonios naturales...
 agosto 14, 2020

